

FDP Kassel-Stadt

## **KASSEL SAMMELT ANTRÄGE FÜR MITGLIEDERBEFRAGUNG ÜBER AMPEL- KOALITION**

02.11.2023

---

Deutschlands wirtschaftliche Substanz leidet unter einer Politik, die in Krisenzeiten die falschen Prioritäten setzt. Die FDP beteiligt sich hieran seit 2021 in einer Ampel-Koalition mit SPD und Grünen. Seitdem hat sie bei zahlreichen Landtagswahlen herbe Niederlagen erlitten und nicht nur die beiden Regierungsbeteiligungen in Schleswig-Holstein und Nordrhein-Westfalen, sondern sogar ihre Landtagsfraktionen in Bayern, Berlin und Niedersachsen verloren.

In der Basis der FDP ist daher der Wunsch entstanden, alle Freien Demokraten zum Fortgang der Ampel-Koalition zu befragen. Damit eine solche Befragung durchgeführt werden muss, werden mindestens 500 Anträge von FDP-Mitgliedern benötigt. Geregelt ist dies in § 21a der Bundessatzung der FDP.

Aus Verantwortung gegenüber dem ganzen Land und aus Sorge um die Zukunft des politischen Liberalismus hat sich die FDP Kassel-Stadt entschieden, die Bemühungen zu einer solchen Mitgliederbefragung organisatorisch zu unterstützen. Wenn Sie Mitglied der FDP sind, können Sie uns hierbei unterstützen.

Auf [www.ampel-beenden.de](https://www.ampel-beenden.de) finden Sie alle Informationen. Danke für Ihre Hilfe!